RATHAUS KORRESPONDENZ

## Herauskeber und verantw.Redakteur: Karl H O N A Y

Wien, Dommerstag, 10. September 1925.

Judilare der Ehe. Der amtsführende Stadtrat Richter überreichte in Vertretung des Bürgermeisters dem Ehepare Peter und Karoline Erhard, XVII., Geblergasse 7, die Ehrengabe der Stadt Wien zur goldenen Hochzeit.

------

Weitere Verbeseerung der Strassenbeleuchtung. Die an Stelle der bestehenden Gasbeleuchtung neu eingerichtete öffentliche elektrische Strassenbeleuchtung II., Ausstellungsstrasse, wurde gestern zum erstenmale in Betrieb gesetzt. Damit wird einem lang gehegten Wunsch der Bezirkstertretung der Beopold stadt und der Budenbesitzer des Preters entsprochen. Insgesamt werden 45 hochkerzige Halbwattlampen in Verwendung stehen, die zum grössten Teile auf den Spanndrähten der Strassenbahnen angebracht sind. Dadurch erhält ein lange schlecht beleuchteter Strassenzug eine wikklich grosstädtische Beleuchtung. Auch die Salesianergasse im III. Bezirk wurde mit 10 Halbwattlampen ausgestattet und das Stück der Vorderen Zollamtsstrasse vor der Grossmarkthalle ebenfalls in die elektrische Beleuchtung einbezogen. Die Lampen in den beiden erwähnten Gassen stehen ebenfalls seit gestern in Betrieb.

Fürsorgesbgabe. Das heute erschienene amtsblatt der Stadt Wien Nr.
72 enthält als Beilage einen zweiten Nachtrag zur Fürsorgeabgabe,
der die Rechtssprechung des Verwaltungsgerichtshofes und der Abgabebeschwerdekommission behandelt.